

6 - CONCLUSIONES

Como podemos comprobar hemos desarrollado una herramienta que nos permite, de múltiples maneras, representar variables a lo largo de un recorrido.

Las funciones desarrolladas suponen, por tanto, unas herramientas de una enorme ayuda en el momento de la identificación de eventos, su análisis en cuanto a valores representativos del vehículo se refiere y su localización exacta en un mapa, en este caso con la ayuda de google earth.

También nos ayuda, además de lo arriba comentado, al análisis de varias variables al mismo tiempo, lo que puede ayudar de múltiples formas, como el estudio de modos de conducción y errores en estos, que pueden aumentar el consumo de los vehículos, permitiendo así hallar maneras de corregir la conducción de cara a una mayor conciencia ecológica, etc.

En definitiva es una herramienta que permite al usuario la representación de datos, dejando a su imaginación, aparte de las ya comentadas, las posibilidades que esta puede aportar.